

## EDITORIAL

Les damos la bienvenida a nuestro primer número del año 2022, con algo de retraso. Agradecemos profundamente las gestiones y dedicación del Dr. Rodolfo Morrison hasta el año 2021. Este año asumimos este desafío como equipo editor permanente; la Directora de Escuela de Terapia Ocupacional de la Universidad Bernardo O'Higgins: Carolina Mellafe; el Mg. Diego Silva y la Dra. Javiera Morales.

Recibir una Revista científica no es fácil, ha sido un año de reestructuras internas, y nuevas convocatorias tanto de aportes de publicaciones, como de equipo evaluador.

En este número tenemos variedad de temas; el primer artículo titulado: “*Intervención precoz de terapia ocupacional post respiración artificial en pacientes hospitalizados por covid-19, revisión exploratoria*” nos habla de la importancia del rol del terapeuta ocupacional que tuvo en las intervenciones de pacientes con covid-19, un tema emergente debido a la pandemia y confinamiento de los últimos años.

El segundo artículo titulado: “*Relaciones de pareja en personas dentro del espectro autista*” nos habla sobre un tema invisibilizado en la sociedad, haciéndonos una invitación a reflexionar y desestigmatizar el componente afectivo-sexual de las personas en el espectro autista.

El tercer artículo titulado: “*Multiculturalidad y competencia ocupacional de grupos étnicos. una revisión de la literatura*” es una revisión bibliográfica realizada desde Colombia, sobre el concepto de multiculturalidad y su abordaje desde la terapia ocupacional.

Finalmente, el último artículo “*Estilos de enseñanza y aprendizaje de académicos y estudiantes de una carrera de terapia ocupacional chilena*”, es un estudio cuantitativo que nos relata la modalidad de aprendizaje según los cuadrantes cerebrales, tanto en docentes

Vol. 9, No. 1 noviembre – 2022, p.p. i, ii

*Revista de Estudiantes de Terapia Ocupacional*. ISSN 0719-8264. <http://www.reto.ubo.cl/>

como estudiantes, haciéndonos una invitación a los docentes universitarios a replantear nuestras metodologías de enseñanza-aprendizaje según la carrera a la cual impartimos y los factores que se deben tener en cuenta en este proceso.

Esperamos sea de su agrado y bienvenidos a enviar sus publicaciones y trabajos para nuestros futuros números.

Un cordial saludo,

Dra. Javiera Morales Oyarzún